

SURAT AL-HASR AYAT: 18

يَا أَيُّهَا الَّذِينَ آمَنُوا اتَّقُوا اللَّهَ وَلْتَنْظُرْ نَفْسٌ مَّا قَدَّمَتْ لِغَدٍ وَاتَّقُوا اللَّهَ إِنَّ اللَّهَ
خَبِيرٌ بِمَا تَعْمَلُونَ

“Wahai orang-orang yang beriman! Bertakwalah kepada Allah dan hendaklah setiap orang memperhatikan apa yang telah diperbuatnya untuk hari esok (akhirat), dan bertakwalah kepada Allah. Sungguh, Allah Mahateliti terhadap apa yang kamu kerjakan”.

Menanti Pemimpin

“Siapapun Presidennya, telah tertulis di Lauhil Mahfudz. Tapi di mana kita berpihak, itulah yang akan kita pertanggungjawabkan pada Allooh SWT”.

QS. 110: 1-3; Dikasih menang sj hr taubat;

QS: 59:18: Siapkan hari esok...

U: Jika Pemimpin yang kita pilih melakukan dosa, maka kita kebaian dosanya karna kita mendukungnya.

HR. Pemadaman api Nabi Ibrahim dg semut, paruh burung pipit dan tiupan cicak

“Engkau akan bersama dengan orang yang engkau cintai.” (HR. Bukhari no. 6171 dan Muslim no. 2639)

“Seseorang akan bersama dengan orang yang ia cintai. Dan engkau akan bersama orang yang engkau cintai.” (HR. Tirmidzi).

“Dahulu cicak ikut membantu meniup api (untuk membakar) Ibrahim as.” (HR Bukhari no. 3359).

“Dahulu, cecaklah yang meniup dan memperbesar kobaran api yang membakar Ibrahim.” (HR. Muslim).***

Pemimpin min 40 th: krn 6/9 dari 195 Negara,

HR. Umar minum Susu enak punya Rakyat dari Baitul Mal, maka diumumkan minta dihalalkan.

HR. Pemimpin terbaik ternyata 21 th usianya, namun tahajjudnya.

System, Robot anti kecurangan +- 7900 kecurangan, dg 77 jt sewa not 24 T. 700 rb x 100 laptop, sewa server 800 rb.

يَا أَيُّهَا الَّذِينَ آمَنُوا اتَّقُوا اللَّهَ وَلْتَنْظُرْ نَفْسٌ مَّا قَدَّمَتْ لِغَدٍ وَاتَّقُوا اللَّهَ إِنَّ اللَّهَ خَبِيرٌ بِمَا تَعْمَلُونَ

“Wahai orang-orang yang beriman! Bertakwalah kepada Allah dan hendaklah setiap orang memperhatikan apa yang telah diperbuatnya untuk hari esok (akhirat), dan bertakwalah kepada Allah. Sungguh, Allah Mahateliti terhadap apa yang kamu kerjakan” (QS. Al Hasr: 18).

=====

Kisah Lengkap Burung Pipit yang Membantu Nabi Ibrahim, Niat Padamkan Api Meski Hanya Membawa Setetes Air

Ghulam Halim Hanifuddin

- Senin, 15 Agustus 2022 | 11:25 WIB

Ilustrasi burung pipit. Kisah Lengkap Burung Pipit yang Membantu Nabi Ibrahim, Niat Padamkan Api Meski Hanya Membawa Setetes Air

Ilustrasi burung pipit. Kisah Lengkap Burung Pipit yang Membantu Nabi Ibrahim, Niat Padamkan Api Meski Hanya Membawa Setetes Air

"Allah tidak akan melihat hasilnya, apakah aku berhasil atau tidak. Tapi Allah akan melihat dimana aku berpihak," kata burung itu.

Baca Juga: HUT RI 77: Ternyata Ini Sejarah dan Makna Lomba Makan Kerupuk, Banyak yang Belum Tahu

Cicak terus saja tertawa dan sambil menjulurkan lidahnya, ia berusaha meniup api yang membakar Nabi Ibrahim.

Tiupan cicak memang tidak ada artinya dan tidak membuat api yang membakar Nabi Ibrahim menjadi besar. Tapi Allah melihat kepada siapa cicak berpihak.

Apa yang dilakukan cicak dikatakan dalam sebuah hadis. "Dahulu cicak ikut membantu meniup api (untuk membakar) Ibrahim as." (HR Bukhari no. 3359).

Baca Juga: Fakta Unik Kibutsuji Muzan, Iblis dengan Usia Ribuan Tahun dalam Anime Demon Slayer: Kimetsu no Yaiba

Atas tindakan tidak terpuji dari cicak tersebut, para ulama menyatakan bahwa membunuh cicak hukumnya adalah sunnah.

Cicak juga dianggap merugikan, karena membawa banyak bakteri yang berbahaya. Ia juga merupakan hewan fasik dan mengganggu.***